

La instalación vallesana acoge parte de las actividades de **Expoelèctric**, el mayor evento del sur de Europa de promoción de vehículos eléctricos

Un Circuit sin olor a combustible

| XAVIER SOLANAS



Los visitantes podrán ver y probar los vehículos eléctricos.

El olor a combustible desaparecerá este viernes del paddock y las pistas del Circuit de Catalunya. El espacio que habitualmente ocupan los vehículos con motor de explosión serán ocupados por otros impulsados por electricidad. Los vehículos serán mostrados a los visitantes, pero también habrá posibilidad de probarlos. Es una de las actividades ligadas a la celebración en el Circuit de las e-jornadas, unas jornadas profesionales sobre movilidad sostenible que contarán con la participación de los mejores expertos en la materia del sur de Europa. Durante estas jornadas tendrán lugar las sesiones plenarias, donde se darán a conocer las alternativas eficientes al vehículo eléctrico (gas, GLP) y las tecnologías de ahorro y

eficiencia energética. Estas e-jornadas se enmarcan dentro de EXPOelèctric Fórmula-e 2012, el mayor evento de vehículos eléctricos del sur de Europa y de la Semana de la Movilidad Sostenible y Segura.

La Semana de la Movilidad Sostenible

y Segura se celebra del 22 al 29 de septiembre y en ella participan con la organización de diversos actos una docena de poblaciones de la comarca.

Este año la Semana de la Movilidad se celebra bajo el lema *'Muévete en la dirección correcta'* y propone la búsqueda de nuevas

formas de movilidad, alejarnos del dominio absoluto del coche particular y avanzar hacia un transporte más sostenible.

Con motivo de esta semana, poblaciones como Les Franqueses o Lliçà d'Amunt, organizan el próximo viernes, día 28, "carreras de transportes".

Se trata de una actividad que propone el cálculo de tiempos y costes entre dos puntos del municipio en función del uso del vehículo privado o el transporte público.

La iniciativa más singular corresponde este año a Mollet del Vallès, quien ha anunciado que aprovechando la Semana hará una prueba de peatonalización de las calles Granada y Francesc Cambó. Se trata de una prueba piloto que se iniciará el sábado 22 y durará un mes, y que se hará con un coste cero, ya que no requerirá ninguna clase de obras.

ACTIVIDADES MOLLET PEATONALIZA DURANTE UN MES LAS CALLES GRANADA Y FRANCESC CAMBÓ EN EL MARCO DE LA SEMANA DE LA MOVILIDAD SOSTENIBLE Y SEGURA

Las alfombras florales de la comarca al IV Congrès Internacional d'Art Efímer

Las alfombras florales que se realizan en la comarca podrán ser conocidas este fin de semana en Barcelona en el marco del IV Congrès Internacional d'Art Efímer que tiene lugar en el Museu Marítim. El Vallès Oriental estará representado en este importante certamen organizado por la Federació Catalana de Catifaires por la Agrupació Parroquial de Corró d'Avall, la Associació Acció Cívica Calderina, la Associació Cultural Corpus de la Garriga y el Casal de Mollet.

Las entidades vallesanas participarán en diferents ponencias que buscan el reconocimiento de las alfombras florales como muestra de arte y en la elaboración, el domingo día 23, de alfombras en la Avinguda Drassanes.

Este lunes fue presentado el IV Congrès que está presidido por Vicenta Pallarès, de la Associació Cívica Calderina de Caldes de Montbui.



Sant Celoni Comerç, mención especial en los Premios Nacionales de Comercio

Una delegación de Sant Celoni Comerç acudirá el próximo día 24 a Madrid a recoger un premio de manos del Secretario de Estado de Comercio, **Jaime García Lagaz**. La agrupación comercial recibirá una mención especial de los Premios Nacionales de Comercio 2011, convocados por el Ministerio de Economía y Competitividad en reconocimiento a su labor en la promoción de los comercios locales. No será la única ocasión en que los comerciantes de Sant Celoni acudan a Madrid en las próximas semanas. En octubre, concretamente los días 17, 18 y 19, también estarán presentes en el salón profesional Expo Retail que se celebra en la capital española. Sant Celoni Comerç es una de las candidatas a los premios "Futurshop 2012" dentro de la categoría de "Mejor iniciativa pública de desarrollo y promoción del comercio".

Quejas del nuevo módulo de la escuela Quatre Vents de Canovelles

El AMPA de la Escola Quatre Vents de Canovelles ha enviado una carta al Departament d'Ensenyament sobre el nuevo módulo prefabricado que se ha instalado en la escuela. El módulo, explican, dispone de cuatro espacios, uno de ellos destinado a aula mixta de quinto y sexto de primaria, un aula de idiomas, la biblioteca y el aula de refuerzo.

Los padres del centro se quejan que el módulo instalado este verano en el patio se les ha entregado sólo con las mesas y las sillas necesarias para los alumnos y carece de cualquier otra dotación. La instalación no dispone además de aire acondicionado, cosa que hace que *"el módulo se convierta en un barracón, ya que la temperatura de su interior es insostenible"*. *"No entendemos - denuncia el AMPA - cómo pretenden que hagan clases sin mesas, sillas... en un centro de aproximadamente 350 alumnos"*. Por el momento desde el centro se están buscando ayudas externas para poder equipar las aulas.